

## Emergencia en Europa: Alemania confirma un brote de fiebre aftosa en búfalos, marcando el primer caso desde 2011

Principal



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 110
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 93	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/emergencia-en-europa-alemania-confirma-un-brote-de-fiebre-aftosa-en-bufalos-marcando-el-primer-caso-desde-2011\\_14145.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/emergencia-en-europa-alemania-confirma-un-brote-de-fiebre-aftosa-en-bufalos-marcando-el-primer-caso-desde-2011_14145.php)

# EMERGENCIA EN EUROPA: ALEMANIA CONFIRMA UN BROTE DE FIEBRE AFTOSA EN BÚFALOS, MARCANDO EL PRIMER CASO DESDE 2011

*Principal*

*Emergencia en Europa: Alemania confirma un brote de fiebre aftosa en búfalos, marcando el primer caso desde 2011*

**Alarma en Europa: Alemania reporta un inesperado brote de fiebre aftosa en búfalos tras más de tres décadas sin casos.**

Brote de Fiebre Aftosa en Alemania

## **Brote de fiebre aftosa en búfalos de agua en Alemania**

Fecha: Viernes, octubre 2023 Alemania ha informado sobre la detección de un brote de fiebre aftosa en búfalos de agua en la región de Brandeburgo, ubicada cerca de Berlín.

Este hallazgo representa los primeros casos de esta enfermedad en Europa desde 2011. Michael Hauck, portavoz del Ministerio de Agricultura alemán, destacó que "se trata de los primeros reportes de esta enfermedad en Alemania desde 1988".

Las autoridades regionales han confirmado que la enfermedad fue detectada en tres búfalos de agua.

"Se han establecido zonas de restricción alrededor del brote afectado", añadió Hauck.

Aunque la fiebre aftosa no es peligrosa para los seres humanos que consumen carne y productos lácteos, sí puede ser transmitida por estos animales.

La fiebre aftosa es una de las enfermedades virales más contagiosas, lo que puede resultar en grandes pérdidas económicas para la ganadería.

En 2007, el Reino Unido llegó a sacrificar más de 2.000 animales para controlar un brote, mientras que en 2011, Bulgaria tuvo que sacrificar cientos tras una epidemia, que fue la última registrada en la Unión Europea, según la Organización Mundial de la Salud Animal (WOAH).

Desde la década de 1990, Alemania ha comenzado la cría de búfalos de agua, apreciados tanto por su leche y carne como por su capacidad para controlar el crecimiento de la hierba en los campos.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# **EMERGENCIA EN EUROPA: ALEMANIA CONFIRMA UN BROTE DE FIEBRE AFTOSA EN BÚFALOS, MARCANDO EL PRIMER CASO DESDE 2011**

mergencia en europa alemania confirma un brote de fiebre aftosa en bufalos marcando el primer caso desde 2011

## **Tags**

inesperado, enfermedad, informado, animales, sacrificar, alemania, reporta, viernes, controlar, brandeburgo, octubre, primeros

## **Noticias relacionadas**

**3.6 \*** La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos

**4.6 \*** Neurólogos expresan inquietud ante el creciente impacto de la "fiebre del oropouche" en la salud pública

**4.1 \*** La Oms despliega equipos en Congo para investigar brote letal que ha cobrado numerosas vidas

**3.5 \*** Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas

**4.1 \*** Criadero se ve obligado a sacrificar 125 cocodrilos ante la amenaza de inundaciones

**3.6 \*** Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un alarmante incremento del 50% en el último mes

**4.9 \*** Alemania: Söder sugiere reinstaurar el servicio militar obligatorio tras la victoria de Trump

**3.8 \*** La Nasa inicia una ambiciosa misión para explorar la potencial vida

*en una de las lunas de Júpiter*

**4.0 \*** *Enigma en el Congo: las autoridades emiten advertencias sobre una enfermedad que ha cobrado la vida de decenas de personas*

**3.9 \*** *El incremento del contrabando de animales desde Argentina: Un fenómeno que preocupa al Estado*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo